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Les primes des caisses maladie doivent faire partie de 

l’indice national des prix à la consommation 

Pour cette 4ème séance du Comité central, le président central Roland Schwager 

souhaite la bienvenue aux présidents des sections de la Région Centre, à Franco 

Panzeri (président CdG) ainsi qu’à Marc Derungs, nouveau membre du CC et vice-

président de la PV. 

Les présidents de section se sont prononcés en faveur de la poursuite du rapport 

annuel du président. Ce rapport est une chronique historique et montre également les 

succès de l'année écoulée. Sa parution précoce est une aide précieuse pour les 

présidents de section qui doivent rédiger leur propre rapport annuel. 

La nouvelle Loi sur la protection des données pose encore des problèmes aux 

sections. Par manque d’informations, il n’est pas exclu que le SEV - et donc aussi les 

sections - dénombrent des membres décédés. Nous ne savons pas non plus si le 

membre décédé laisse une veuve/un veuf. Les présidents de section ont fait part de 

leur manière de pratiquer, ce qui a permis de recueillir quelques bons conseils. 

Pour plusieurs sections, les lieux de réunion posent des problèmes pour des raisons 

financières. Le prix des locations de salles et celui des repas sont en augmentation. 

C'est ainsi qu'Ueli Röthenmund, entre autres, a trouvé un local avantageux à Wohlen, 

car les prix ont augmenté de manière excessive à la Haute école spécialisée. A 

Lucerne, sur l’indication d'un membre, René Wolf a trouvé un local avantageux à 

l’Allmend, dans la salle du jeu de quilles. La sous-fédération PV a également réagi en 

siégeant à Schaffhouse au lieu d'Olten pour la dernière AD, pour des raisons de coûts. 

Les cotisations des membres aux cartels syndicaux ont à nouveau donné lieu à 

discussion. Ces cartels cantonaux et régionaux perçoivent des cotisations des 

sections, alors que le SEV verse directement des cotisations à l'Union syndicale 

suisse. 

Pour la poursuite de l'utilisation des cartes multi courses, Alliance SwissPass cherche 

une solution pour l'été, la PV reste à l'écoute. En payant des prestations avec Twint et 

avec des cartes, nous encourageons nous-mêmes une suppression et/ou une 

réduction des paiements en espèces, estime Max Krieg à ce sujet.   

Le week-end prochain est un week-end de votations. Le président central encourage 

les membres à voter encore. Après cette échéance, le PC continuera à s'engager pour 

que les primes d'assurance maladie soient intégrées dans l'indice national des prix à 

la consommation. Pour les personnes concernées, la charge augmente, qu'il s'agisse 

finalement d'une taxe ou d'un bien de consommation. Que l’interprétation soit politique 

ou statistique, c’est de l’argent qui manque dans les ménages.  

Le secrétaire central Alex Bringolf 
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